

Stadtwerke Kufstein: Neuverträge verzögern sich um einige Wochen – günstiger Strompreis gilt trotzdem ab 1. Juli 2023

Die Stadtwerke Kufstein senken wie bereits angekündigt zum 1. Juli 2023 den Strompreis sowohl für Haushalte als auch für Unternehmen. Um vom niedrigeren Tarif zu profitieren, muss ein neuer Vertrag abgeschlossen werden. Aufgrund von Anpassungen am IT-System verzögert sich die Zustellung der Verträge aber um einige Wochen. Der reduzierte Preis gilt natürlich trotzdem nach Abschluss des Neuvertrages – rückwirkend – ab 1. Juli 2023.

Zur Erinnerung: Für alle Kundinnen und Kunden mit Standardverträgen wird der Arbeitspreis um sechs Cent auf brutto 26,28 Cent/kWh (netto 21,9 Cent/kWh) gesenkt. Die Stadtwerke Kufstein geben somit die inzwischen wieder günstigeren Marktpreise für den Stromeinkauf direkt an die Kundinnen und Kunden weiter. Daraus ergibt sich ein Preisvorteil von rund 20 Prozent.

Alle Kundinnen und Kunden werden persönlich angeschrieben und über die notwendigen Schritte zum Vertragswechsel informiert. Dieser Wechsel ist online mit nur wenigen Klicks möglich – alternativ kann der neue Energievertrag auch unterschrieben und per Post an die Stadtwerke Kufstein retourniert werden bzw. im Servicecenter am Fischergries abgegeben werden.

Wer bis 31. August 2023 nicht in den neuen Vertrag wechselt, zahlt weiterhin den derzeitigen Arbeitspreis von brutto 32,28 Cent/kWh.

Um alle offenen Fragen zu beantworten, haben die Stadtwerke Kufstein unter www.stwk.at/stromvertrag-faq eine Informationsseite eingerichtet.

Für weitere Fragen stehen die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Kundenberatung gerne persönlich sowie unter der Telefonnummer 05372/ 6930 bzw. unter der E-Mail-Adresse kundenberatung@stwk.at zur Verfügung.